

Artikel vom 06.08.2021

Rundgang mit der Bürgermeisterin

„Was gibt es neues im Dorf“



„Was gibt es neues im Dorf“ – zu diesem Thema lud die CSU Wildpoldsried alle Bürgerinnen und Bürger zu einem Rundgang im Dorf ein. Wir besichtigten mit über 20 Personen das neue Vereinehaus, die Kläranlage und das neue Gewerbegebiet am Riedbach. Unsere Bürgermeisterin Renate Deniffel zeigte hier was sich getan hat und wie die weitere Entwicklung geplant sind.

Es waren alle sehr begeistert und wir bedanken uns nochmals bei Renate Deniffel für das schöne Event!